



▲嶋田市長からねぎらいの花束を笑顔で受け取る前田佳代乃さん



▲8月5日、遠くロンドンへエールを送る後輩たち



かのや魂で臨んだロンドンオリンピック ～前田佳代乃選手五輪出場報告～

感動をありがとう!!

ロンドンオリンピック自転車女子スプリント日本代表で鹿屋体育大学4年生の前田佳代乃選手が、8月27日、鹿屋市役所を訪れ、ロンドン五輪出場報告を行いました。

嶋田芳博鹿屋市長は、「前田選手、お帰りなさい。そしてロンドンオリンピックご苦労様でした。鹿屋市でも市民を挙げてしっかりと応援をさせていただきました。残念ながら、メダルには届きませんでした。次のリオデジャネイロ五輪でのメダルを目指して頑張ってください。感動をありがとう。」とねぎらうと、

前田選手は、「五輪という舞台は、今まで、あこがれていた大会。出場する夢が現実となつて大変うれしいという思い、勝ち残るためには、まだまだ実力が足りないという現実をつきつけられ、新たな目標ができた大会でした。」と振り返りました。



前田選手は、五輪で他種目の選手たちと開会式や選手村で交流する機会があったそうで、「歴代最多のメダルを獲得したチームジャパンのメンバーであることを誇りに思う。ナショナルチームで国旗を背負って走れたことは自分にとって本当に大きなことであり、この経験をどう生かしていくのかがこれからの課題。」と4年後、8年後を見据えた抱負を力強く話してくれました。

最後に、「日ごろの練習でもたくさん市民の皆さんに応援していただいて、恩返しできたという思いでした。結果は、満足いくものではなかったですが、これからも応援していただくと大変嬉しいです。次は鹿児島県で初めて行われる全日本大学対抗選手権（インカレ）に出場します。学生最後の選手権になると思いますので、応援よろしくお願いします。本当にありがとうございました。」と感謝の言葉を述べました。

鹿屋体育大学自転車競技部女子 インカレ総合9連覇!!

8月30日から9月2日まで、南大隅町と錦江町で全日本大学対抗選手権自転車競技大会（インカレ）が初めて開催されました。鹿屋体育大学は、女子が全種目で優勝し、大会総合9連覇を達成。男子は、惜しくも日本大学に及ばず2位となり、初の総合優勝はなりませんでした。今大会、前田選手は女子スプリントと500mタイムトライアルで2冠。インカレでは通算11冠を達成し、負けなしでの卒業となります。



▲インカレ通算11冠の前田選手